



# ペンギんぐみだより

12月

## 最近の子どもたちの様子

先日はお忙しい中、個人面談にお越しいただきありがとうございました。伺った話を参考に今後の保育に活かし、保護者の皆様と一緒にお子様の成長を見守っていきたくと思います。また何かありましたらいつでもお話しください。

11月は異年齢で散歩に出かけることが多く、ばんだ組さんとは交流も多いため、遠慮なく言いたい事を言ってみるペンギん組さん。きりん組さんと行く時はちょっぴり緊張気味の子もいればすっかり甘えてわがママを言ってみる子も…。こんなにも子どもたちのようすが違うんだなとたくましさも感じました。また、きりん組さんがルールのある遊びをしたり鬼決めを自分たちですたりする姿をジーッと不思議そうに見ている、ペンギん組のみんなもあと少ししたらこんな風に自分たちで話し合っって遊びを展開していくんだろうな…こうやって色々なことを吸収していくんだなと楽しみになりました。

2020年12月1日 保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

## 月劇遊び月

役決めでは、1日では決められず、3日でようやく決められた子もいればその日によって変わる子、最後まで役を変えなかった子とそれぞれでした。最終的には自分でやりたい役を決め、劇遊びを楽しみにしています！保育者が考えた振りや動きではなく、役になりきって好きなように表現し、楽しみながら取り組んでいます。曲を流すとノリノリで踊りだしとてもかわいいです！

どんな「てぶくろ」になるかお楽しみに！



## 今月の活動

- ・劇あそび発表会に向けて踊りやセリフをみんなと協力しながら楽しみます。
- ・7日と17日に給食の先生がお弁当を作ってくれます。お部屋でピクニック気分を味わいます！
- ・年末にはみんなで大掃除をし、来年も気持ち良く過ごせるようにしたいと思います。

## 給食ボード

給食の時にその日の献立に入っている食材を色別に分けたボードが回ってきます。「力が出る食べものだよ」「お野菜は病気にならないようにしてくれるよ」と伝えながら食べることで、子どもたちからも「今日は何が入ってるかなー」「これは何色の仲間？」と興味を持った声が聞こえます。友だちや保育者と会話をしながら毎日楽しい食事の時間です。



## ☆おねがい☆

- ・肌寒い日が増えてきました。お昼寝用のバスタオルを厚手の物へご変更をお願いします。
- ・外遊び用の上着の襟元に、子どもたちが掛けやすいように紐を付けてください。
- ・12月17日（木）18日（金）は劇遊び発表会があります。10日と15日にビデオ撮影もありますのでよろしくお願いいたします。

